

## SST desarrolla segunda Feria Integral sobre el cáncer en Tomé debido a sus altas cifras

El Servicio de Salud Talcahuano (SST), en colaboración con la Municipalidad de Tomé y otras instituciones locales, realizó la 2ª Feria Integral sobre el Cáncer en la Plaza de Armas de la comuna, con el fin de concientizar a la comunidad sobre la prevención, promoción y detección precoz del cáncer, brindando información a través de diversos stands te-

máticos que abordaron temas claves como el autocuidado, los factores de riesgo y los programas de detección temprana.

Lo anterior se enmarcó en el Plan de Atención Integral Oncológica en Red del Servicio de Salud Talcahuano, iniciativa que comenzó su implementación de manera piloto en Tomé como una de las zonas con mayor pre-

valencia de cáncer. En 2022 se registraron un total de mil 124 pacientes oncológicos donde un 20% correspondió a Tomé, siendo los cánceres testicular, colon, gástrico, mama, piel, próstata y colorrectal lo más prevalentes.

"Este es un piloto que es inicial, porque no hay ninguna estrategia que se haga de esta envergadura a nivel nacional, por lo tan-

to, hay una forma de poder crecer tanto como institución y como comunidad, porque la idea de esto es seguir después implementando esta estrategia en las otras comunas", destacó el encargado del Plan de Atención Integral Oncológica SST, Rodrigo Fonseca.

La feria educó a la comunidad sobre el enfoque integral de la atención oncológica.



La comuna es parte del Plan piloto en Atención Integral Oncológica.